

Herren Bezirksklasse

TTV Gärtringen III : Tischtennis Mötzingen
Samstag, 10.12.2022, 18:00 Uhr

Tischtennis Mötzingen baut Siegesserie aus

Mit einem 9:2-Gasterfolg gegen den TTV Gärtringen III hat Tischtennis Mötzingen am Samstag in weniger als 160 Minuten zwei Punkte in der Herren Bezirksklasse gesammelt. Beim TTV Gärtringen III lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 18:30 behielten die Gäste deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass der TTV Gärtringen III mit 4 eingesetzten antrat. Erfolgsgarant in diesem Match war insbesondere das obere Paarkreuz.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Pfister / Urbanek bekamen es im ersten Spiel mit Knuplesch / Gänßle zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Pfister / Urbanek am Ende mit 3:2 ins Ziel brachten und einen Punkt für die Mannschaft einfuhren. Einen langen Atem hatten die Kontrahenten im ersten Satz, der erst nach 34 Ballwechseln endete und ebenso wie der Entscheidungssatz mit nur zwei Punkten Differenz endete. Keinen Punkt beisteuern konnten Gakstatter / Gotsch im Spiel gegen Brenner / Schweikert, das 0:3 verloren ging. Einen extremen Verlauf nahm hierbei Satz Nummer 3, der erst nach 36 Bällen endete und von Gakstatter / Gotsch verloren wurde. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Lay / Breitmeyer bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Haag / Haag. Da war final wirklich nichts zu holen. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Eine umkämpfte Niederlage gab es für Michael Gakstatter beim 11:7, 8:11, 9:11, 11:8, 1:11 gegen Peter Knuplesch. Zwischenzeitlich konnte Oliver Pfister zwar einen Satz gewinnen, verlor die Partie gegen Markus Brenner aber trotzdem klar mit 1:3. Anschließend ging es beim Spielstand von 1:4 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Jürgen Lay konnte im Spiel gegen Raphael Gänßle indessen einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Michael Urbanek und Stefan Haag, bevor sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte und Urbanek ein sensationeller Sieg am Ende nur knapp nicht vergönnt war. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 2:5. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Michael Breitmeyer gegen Traugott Haag, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Traugott Haag jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch mit 11:7, 11:8, 6:11, 8:11, 4:11. Schade, dass das Pulver zwischenzeitlich verschossen war. Eine schmerzhaft Niederlage gab es anschließend für Patrick Gotsch beim 2:3 gegen Michael Schweikert. Das war eine ganz schön enge Kiste! Beim Stand von 2:7 gingen die Spitzenspieler des TTV Gärtringen III und Tischtennis Mötzingen in die Box. Einen Punkt für die Heimmannschaft vor Augen gab Michael Gakstatter bei einer 2:0-Führung die nächsten drei Durchgänge gegen Markus Brenner noch ab und quittierte eine Niederlage im Entscheidungsdurchgang. Lediglich einen Satzserfolg verbuchte Oliver Pfister bei seiner Niederlage gegen Peter Knuplesch. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Nach diesem Ergebnis weist der TTV Gärtringen III nun ein Punktekonto von 8:10 Punkten auf, während Tischtennis Mötzingen vor dem nächsten Spiel, das am 14.01.2023 gegen den SV Gebersheim ansteht, 16:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTV Gärtringen III bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 15.01.2023 gegen TT Renningen-Malmsheim (SG).

Statistik:

TTV Gärtringen III

Doppel: Pfister / Urbanek 1:0, Gakstatter / Gotsch 0:1, Lay / Breitmeyer 0:1

Einzel: M. Gakstatter 0:2, O. Pfister 0:2, J. Lay 1:0, M. Urbanek 0:1, M. Breitmeyer 0:1, P. Gotsch 0:1

Tischtennis Mötzingen

Doppel: Brenner / Schweikert 1:0, Knuplesch / Gänßle 0:1, Haag / Haag 1:0

Einzel: M. Brenner 2:0, P. Knuplesch 2:0, S. Haag 1:0, R. Gänßle 0:1, M. Schweikert 1:0, T. Haag 1:0